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SÚMULA DA 9ª REUNIÃO DA COMISSÃO PERMANENTE DE 1 

RENOVAÇÃO DO TERÇO – EXERCÍCIO 2019 2 

 3 

Data: 14 de outubro de 2019 4 

Local: Sede Angélica – 4º andar. 5 

Início: 13h30 6 

Término: 14h50 7 

Presenças: Eng. Agr. e Eng. Seg. Trab. Adilson Bolla, Geol. Edilson Pissato, Eng. 8 

Oper. Mec. Maq. Ferram. e Eng. Seg. Trab. Gley Rosa, Eng. Quim. Mônica Maria 9 

Gonçalves, Eng. Mec. e Eng. Seg. Trab. Nelo Pisani Júnior, Eng. Eletric. Ricardo 10 

Henrique Martins e Eng. Civil Ricardo Leão da Silva.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 11 

Ausência Justificada: Geog. Marcos Aurélio de Araújo Gomes.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 12 

Apoio Técnico: Analista de Serviços Administrativos Neusa Abadia Costa Aguiar.-.- 13 

Item I – Verificação do quórum. Verificado e constatado o quórum regimental, o 14 

Coordenador Eng. Eletric. Ricardo Henrique Martins deu início à reunião, 15 

cumprimentando a todos e passando ao Item II – Discussão e aprovação da 16 

súmula da reunião realizada em 09 de setembro de 2019 – A súmula foi 17 

aprovada por unanimidade. Prosseguindo, passou-se ao Item III – Leitura de 18 

extrato de correspondências recebidas e espedidas – O Coordenador Ricardo 19 

Henrique Martins procedeu a leitura do Ofício Circular nº 60/2019 do Confea, 20 

referente Processo 01949/2019 – Decisão PL-1093/2019 de 28 de julho de 2019 – 21 

Assunto: Determina à GTI que, até 31 de julho de 2019, desenvolva um sistema 22 

eletrônico para monitoramento das questões de sucessividade dos membros dos 23 

Conselhos Regionais e dá outras providências. Prosseguindo passou-se ao Item IV 24 

– Comunicados. Não houve comunicados. Dando prosseguimento, passou-se ao 25 

Item V – Representação das instituições de ensino nos Creas. O 26 

Coordenador Ricardo Martins falou sobre as representações das instituições de 27 

ensino nas câmaras, e da importância de que houvesse um equilíbrio dessas 28 

representações entre as câmaras especializadas. Após amplas discussões e análise 29 

da Tabela V – Representação das instituições de ensino superior verificou-se a 30 

necessidade de revisão da referida tabela. Após essa revisão o assunto retornará 31 

para a próxima reunião da Comissão que será realizada em novembro de 2019.-.-.- 32 

Nada mais havendo a ser tratado e ninguém mais desejando fazer uso da palavra, 33 

o Coordenador Ricardo Henrique Martins agradeceu a presença de todos e deu por 34 

encerrada a reunião às quatorze horas e cinquenta minutos -.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-  35 

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- 36 

 37 

 38 

Eng. Eletric. Ricardo Henrique Martins 39 

   Coordenador da Comissão de Renovação do Terço 40 

 41 

Súmula aprovada na Reunião de 12 de novembro de 2019. 42 


